

La Equidad gana con gol de Sheput

Escrito por Stefano Traverso

Jueves, 27 de Mayo de 2010 12:19 -

El cuadro de La Equidad venció por la mínima diferencia al Junior de Barranquilla en la primera final del fútbol colombiano. El único gol del encuentro lo anotó el peruano Renzo Sheput, luego de dejar a un rival en el camino y definir a un costado con un remate desde fuera del área.

La prensa colombiana ha catalogado al ex volante de Sporting Cristal como el mejor jugador de la cancha, y el conductor de La Equidad. El equipo de Sheput disputará el partido de vuelta el próximo miércoles en Barranquilla y con un empate se coronaría campeón.